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WiLLキッズ 放課後児童クラブ

教育つき学童として夏より一新します！

WiLLキッズでは、心と頭と身体をきたえます！



代表コラム

皆さん、お元気ですか？巷は自粛ムードが少し緩んできているように感じますが、外に目を向ければ、陽の光もうららかで気持ち

いい初夏ですね。

さて、小中高校では分散登校が始まりました。先生方のご苦労を思わざるを得ませんが、これだけ長引くと子どもたち全員の学

習の足並みを揃えること自体が困難では？という現実も見えてきました。

だとすれば、いまやれることは何か？

「今年が終わったときにどうなっていたいのか」を自分で決めて、そこまでのスケジュールを組み実践する。見方を変えれば、今まで

の習慣を変え成長できるビッグチャンス、とも言えますよね。途中で変更したっていいじゃないですか、常に何かが変化している時期

ですから、Challenge & Try it again！という気持ちで皆さんにお話をしてきました。

さて、このように世の中が変わってくると、一律に同じ基準を目指し他人と競争している場合ではありません。「自分が他人にして

あげられることは何か？」「どうしたら大切な人が喜んでくれるのか？ （課題発見）」「そのためにいま、何をするのか？ （役割実

行）」など、それぞれに見つけて取り組む。“お母さんの笑顔が見たいから” さらに“友だちみんなが喜んでほしいから”などなど動機

は様々でも、それが成長するエネルギーになれば…。そんな子どもたちに寄り添うことも塾の大事な役割なのだ、と考えています。

とにかくいまは、目の前の自分の課題に一生懸命打ち込んで、達成したときの大切な人の笑顔を念い、がんばることが、子どもに

とっても、大人にとっても大切なのだと感じています。

「私が仕事行くまで起きないんです…」「お昼近くまでグダグダしてて困るんですよ〜」そんなご家庭に起こっている目の前の課題

に、サクセスの先生たちが“なんとかしなければ”と、お母さんたちの気持ちになって知恵を絞ってくれたアイデアの一つが「おはよう、

朝活！」。朝８：３０からオンラインでサクセスに関わる全てのコースの子どもたちが時間通りにZOOMで顔を合わせ、元気に“おはよ

うございま〜す！” 体を動かし、その日やることを決めたら、それぞれに目標に向かって取り組みました。ご参加いただいてありがとう

ございました。先生たちも毎朝皆さんの元気な顔が見られて嬉しかった！この3か月の差は将来とても大きく出るでしょう。しかし、

サクセスの皆さんは大丈夫。朝ちゃんと起きて、勉強も頑張ってきたんだから！6月からの学校も思いっきり楽しみましょう♪

「え〜オンラインで授業ですかぁ？」って声ももちろん否定しません(笑)。でもね、

授業・レッスンもそうですが、時代が急速にそちらにシフトしています。もちろん緊急

事態も収束する時もあるでしょうが、その先が保証されているわけではありません。

今できることを一生懸命に。これもその一環として捉えています。

とはいえ、オンラインって意外と楽しく、いつも以上に相手が近いので集中してで

きるというメリットもあるんですよ！いつもの先生や仲間と家に居ながらに会えるのも喜び

であったり、やる気アップに繋がります。授業やセミナー、朝活等、オンラインでの活動にご参加くださった方々、ご協力ありがとうござ

いました。 もちろんリアルと違ってご不便かけたこともありますが、チャレンジして頂いたことに感謝いたします。先生たちも慣れない

ZOOMを使い、試行錯誤しながら、どうしたらいつものようなクオリティに近づけ授業ができるか考え、努力しました。努力の結果は

全て自分に返ってくることも、私たち大人がちゃんと見せてあげないといけませんね。

オンライン授業も緊急時のための習慣、として位置付けて、身につけておくこともいま求められる課題ですね。もし第二波が来た

としても皆さんなら難なく乗り越えていけます！ご協力ありがとうございました！

いまは目の前のことを
とにかく一生懸命やる

学校を補佐し、子どもに寄り添う

オンラインで子どもたちの生活習慣のための
「おはよう、朝活！」

意外なほど楽しい、オンライン授業

千変万化の時代に基準を合わせる



習字・そろばん

お休みの振替日を長く設定してもらっても、我が家の場合は、あれだけ多くの振替を行うのには無理がありま
したし、正直なところ、正確なコマ数を把握し続けるのも難しいと思いましたので、分散通塾、オンライン授業
を設定して下さって、とてもありがたいと思っています。オンライン授業を受ける前は、同じ授業料を払うのな

らば、オンラインは選ばないかなぁと思っていましたが、実際、習字、そろばんのオンライン授業を受けてみて、
少人数という事もあり、先生方には大変丁寧に教えて頂き、子供達もオンライン授業に大満足しているようで
した。教わっている内容を、親が知る事も出来ましたし、車での送迎の負担がない事もありがたいです。
大変な時期ではありますが、先生方のお陰でお稽古を続ける事が出来ている事に、とても感謝しています。
ありがとうございます。今後ともよろしくお願い致します。

サクセス小学部

なかなか自分から進んで勉強に取り組むのが
難しかったのですが、やはり、何か課題がある
と自ら進んで取り組もうとする姿が見られ、嬉し
かったです。

学校が休校になりなかなかメリハリがつかな
かったのですが、時間になったら椅子に座る習
慣が少しずつ取り戻すことができ感謝ばかりで
す。オンライン授業は本人曰く、集中できて、わ

からないところは質問すればすぐに先生がわか
りやすく丁寧に対応してくれてとてもいいそうで
す。待たずに聞けるのもよかった点のようです。
ご対応ありがとうございます。

そろばん・Lepton
オンラインで参加することに最初はとても緊張しており
ましたが、やってみたら、とても楽しかったらしく、２回目
からは、まだかまだかと、とても楽しみにしております。

「みんなで顔を見て一緒にやれるのがイイ！」と言って
いて、やはり、“つながっている”という安心感が大事な
んだなと思いました。こんなことがなければ、私も子ど
もたちも当たり前の生活の中で、ここまで“つながり”

を意識しなかったかもしれません。休校中の大きな学
びの１つです。先日、家族でZoomを使って家族会議を
してみましたが、子どもたちがZoomを使うのがとても上

手で驚きました。これもサクセスに通っているおかげで
す。ありがとうございます。先生方のあたたかいご指導
に本当に感謝しております。

中学部
いつもお世話になっております。本人は、オンライン授業はいいのだけれど、他の人に声を聞かれるのが恥

ずかしい、別室で教えてもらってるときの方がいいと言っています。オンラインだと毎日通信ができていいと思
います。今までは週2～3日しか通えてなかったので、たとえ1コマしか出きない場合や体調が悪いときも気軽
に通信ができるのでいいと思います。塾までの往復1時間が無駄では無くなるので今後も通常授業に戻って
もオンライン授業を続けていただけると有り難いと思います。送り迎えも無く助かっています！

朝活に参加した後すぐに勉強を始めるので、毎日良い流れで勉強が出来ていますオンライン授業も緊張感
があって集中して勉強が出来てとても良いです。柔軟に対応してくださってありがとうございます。

ロボ団

大変な時に色々とご配慮、ご考慮いただきあ
りがとうございます。久しぶりの通塾に、子供

はとてもいきいきと目を輝かせて帰ってきまし
た。オンラインとは違った、対面での学習は、
やはり大切なのだなと感じました。それと同

時に、オンライン学習の利便性、今後の可能
性を強く感じた休校期間でした。

沢山の有難いご意見やご感想ありがとうございます！前向きにご参加下さり、スタッフ一同、心から感謝申し上げ
ます。不慣れな部分があり、ご不便かけたことも一緒に解決して下さりありがとうございました。
「子供の学びを止めない」活動をし、今後も柔軟に対応していく所存です。よろしくお願いいたします。

個別志導のサクセス スタッフ一同



サクセスでは、５月より本格的にZoomによるオ

ンライン授業が始まりました。初めてのことで不
安でしたが、生徒たちは意外にも楽しく集中して
学べているので一安心です。愛知県の公立学
校でもオンライン学習の導入が決まり、豊根村
の豊根中学校や国立の愛知教育大学附属中学
校でも11日からオンライン授業を導入し、毎日
学校の時間割通りに授業を進めています。

オンラインでの授業は、大学や私立、国立の
学校では一足先に行っている現状や、公立学
校でも導入されるということを踏まえると、これ
からの時代なくてはならないものだと考えられま
す。今回はたまたま新型コロナウイルスによっ
て導入が早まりましたが、どちらにしても世の中
が大きく変わりますので、今までとは違う学び方
が必要になっていきます。子どもたちには、それ
に対応できる力を身につけていって欲しいと
思っています。

時代が移り変わりゆく中で、今サクセスが子ど
もたちにお伝えしている

「何とかする力」が問われます。今の状
況を嘆くのではなく、今の状況を受け入れ、その
中でできることを考え、実行する。それが何とか
する力です。

子ども達の未来を考えてみてください。AIの到

来により、いま人がやっている仕事をロボット、
機械ができる事がたくさん増える時代が来ます。
それを嘆いて悲観的になるのか、自分たちにで
きる事を考え自ら動くのか、それによって結果が
かなり違ったものになると思いませんか？今の
状況が大変なのも重々承知しています。ですが、
子どもたちには、その状況を嘆くのではなく、受
け入れ、楽しんで乗り越えてもらう「何とかする
力」を身に付けてほしいと切に願いながら、生徒
と向き合っています。

乙部コラム 「何とかする力」

初めての全県模試で驚きの結果！

サクセス塾部門では、3月から新学年になります。
バタバタしていた時期ですが、新学年になった小４～中３の塾生は全県模試を3月末に受
験しました。

小４は初めての愛知ぜんけん模試。
先日結果が返ってきました。

全国統一小学生テストと言う難しいテストを受けている附小専科・中学受験科の子達はさす

がです。4年生も初めてながら、驚くべき結果を出してくれました。小4の63%が偏差値60
以上。やはり、小1から学習の継続をし、普段から難しい問題に取り組んでいるだけあり、
愛知ぜんけん模試は、楽勝だったかな？
この調子で、どんどん力を付けていきましょう！ 。遅くなりましたが、それぞれに面談をしな
がら返していきますね。個々でお声掛けいたします。よろしくお願いいたします。

※勉強の仕方や予習復習の仕方等、皆さん
の学びの助けになる内容を随時配信していき
ます。セミナーに参加された方は、復習用でも
う一度ご覧ください。参加できなかった方は、
ぜひご覧ください！

塾長メッセージ公開スタート！
勉強のやり方 You Tube配
信



〔お約束〕●通塾前-検温・体調チェック ●通塾時-マスク・ハンカチ持参をお願い
いたします。●教室内では手洗いアルコール消毒・換気の徹底をいたします。


